



Indre-et-Loire: Junger Mann bei einer Schlägerei mit einem Messer getötet

***Ein Mann in den Zwanzigern wurde am Freitagabend bei einer Schlägerei in Chateau-Renault (Indre-et-Loire) erstochen. Ein Verdächtiger wurde festgenommen, wie die Staatsanwaltschaft mitteilte.***

Die Schlägerei brach gegen 5.30 Uhr in den Gemeinschaftsräumen eines kleinen Wohnblocks aus. Als die Polizei eintraf, wies das 1997 geborene Opfer „zahlreiche Messerstiche“ auf, so der Staatsanwalt von Tours, Grégoire Dulin.

Der junge Mann starb kurz nach seiner Ankunft im Krankenhaus.

„Eine Person, die von Zeugen als Täter bezeichnet wurde, wurde „am Ort des Geschehens festgenommen und unter dem Vorwurf des Totschlags in Polizeigewahrsam genommen“, so der Staatsanwalt.

Der 1987 geborene Verdächtige ist der Gendarmerie bekannt und wurde bereits mehrfach in Strafverfahren verurteilt.

„Die Ermittlungen zur Klärung der Umstände dieses Mordes und zur Klärung des Motivs sind im Gange“, sagte Staatsanwalt Grégoire Dulin.